



Permiso de conducir y automóvil

¿Ha obtenido su permiso de conducir fuera de Alemania? Aquí encontrará la información necesaria para poder conducir un auto en Alemania.

 [> Vivir en Alemania](#) [> Vivienda y movilidad](#) [> Permiso de conducir y automóvil](#)

Conducir un automóvil: ¿mi permiso es válido en Alemania?

Muchas personas en Alemania tienen un automóvil propio - pero si no quiere tenerlo, puede alquilarlo en caso de necesidad utilizando el Carsharing (automóvil compartido).

Carsharing y portales para compartir viaje

En las ciudades hay distintos proveedores que ofrecen el servicio de Carsharing. Para hacer una reserva necesita la aplicación correspondiente. El Carsharing ahorra gastos corrientes como seguros, los impuestos del vehículo o gastos de estacionamiento, y contribuye a proteger el medio ambiente. Además de usarlo para

trayectos cortos en la ciudad, también puede alquilar vehículos por periodos más largos y devolverlos en otras ciudades.

Si no quiere conducir por sí mismo, también puede encontrar varios portales en Internet para compartir viaje. Los viajes conjuntos también pueden utilizarse para viajes de larga distancia y, con frecuencia, pueden reservarse espontáneamente. Especialmente durante los fines de semana y días feriados, el precio de los boletos de los autobuses de larga distancia y de la Deutsche Bahn aumenta, si no se reserva con antelación.

Licencia de conducir

Si ya tiene una licencia de conducir de su país de origen, rigen diferentes normas según el país.

Licencias de conducir de la UE, Liechtenstein, Noruega e Islandia:

Su licencia de conducir es válida sin restricciones. No es necesario cambiar ni canjear nada.

Licencias de conducir de otro país:

En Alemania, puede manejar con su licencia de conducir por **seis meses** (desde el día en que registró su domicilio en Alemania). También se exige para casi todos los países de origen una traducción oficial de su licencia de conducir al idioma alemán. Pasados los seis meses, necesitará una licencia de conducir alemana. Si es necesario que vuelva a hacer el examen de manejo en Alemania, dependerá del país en el que haya obtenido su licencia de conducir. **La autoridad de licencias de conducir (Fahrerlaubnisbehörde o Führerscheinstelle)** de su localidad es competente en esta materia. Para obtener la licencia de conducir alemana también necesitará, en todos los casos, un examen de la vista válido y un certificado de participación en un curso de primeros auxilios.

Encontrará más información sobre la validez de licencias de conducir extranjeras [aquí](#) .

Si quiere obtener la licencia de conducir en Alemania, tiene que asistir a una escuela de manejo y aprobar allí el examen teórico y práctico. Las tarifas varían dependiendo del número de horas de manejo que necesite antes del examen y de si aprueba los exámenes en el primer intento. Sin embargo, hay un número de horas obligatorias que debe realizar.

¿Tiene un automóvil propio?

Registro

Tiene que registrar su automóvil con el [organismo de registro de vehículos](#). Para ello, necesitará el permiso de circulación (Fahrzeugschein) y el comprobante de su seguro vehicular. Si trae su automóvil desde el extranjero, pregunte en el organismo de registro de vehículos si necesita otros documentos.

[Inspección técnica de vehículos](#) (revisión técnica periódica)

Además de ser registrados, todos los automóviles en Alemania deben pasar la llamada Inspección técnica de vehículos (Hauptuntersuchung - HU) cada dos años. Un adhesivo (distintivo) en la placa oficial de su vehículo (placa con número de registro) indica la fecha de la siguiente revisión técnica HU. Aquí comprueba el técnico del organismo de inspección oficialmente autorizado (p. ej. DEKRA) o del servicio de inspección técnica (p. ej. TÜV) la seguridad vial así como la emisión de gases del vehículo. Usted tiene que hacerse cargo de sacar una cita para esta inspección y pagarla. En caso de que se detecten deficiencias en su vehículo, tienen que ser reparadas antes de que reciba un nueva adhesivo para su automóvil.

Seguro

Hay diferentes tipos de seguro para su automóvil:

- Todos los automóviles en Alemania deberán tener un [seguro de responsabilidad civil](#) para automóviles. El seguro asume los daños si usted provoca un accidente con el automóvil o lesiona a alguien. La reparación de su propio automóvil no se paga.
- Si desea que también estén cubiertos los daños en su propio automóvil, puede contratar un [seguro a todo riesgo](#).
- Con un **seguro de asistencia en carretera**, el seguro cubre los costos si, por ejemplo, tiene una avería o un accidente y, por tanto, necesita un servicio de grúa o un vehículo de alquiler. La afiliación a un club automovilístico es algo más caro que un seguro de asistencia en carretera. Sin embargo, allí obtendrá muchos más servicios que son rentables, sobre todo, si viaja con frecuencia.

Impuesto sobre vehículos

Si tiene un automóvil propio en Alemania, tendrá que pagar el llamado impuesto sobre vehículos (Kfz-Steuer). El trámite para realizar el pago del impuesto sobre vehículos se hace ante el organismo de registro de vehículos competente al registrar su vehículo (véase líneas arriba).

¿Qué hay que tener en cuenta en el tránsito vial en Alemania?

En Alemania se circula por la derecha y es obligatorio ponerse el cinturón de seguridad, utilizar neumáticos de invierno y también usar sillas infantiles. Además está obligado a llevar siempre consigo, cuando maneja, su licencia de conducir, permiso de circulación así como su documento de identidad. En caso de que se vea involucrado/a en un accidente automovilístico, llame al número de emergencia 110 (número de emergencia de la policía). Además, en Alemania rigen estrictos límites de alcohol en la sangre.

En el caso de graves infracciones de tránsito como, por ejemplo, manejar a alta velocidad, estas se almacenarán en el llamado [sistema de puntaje](#)  en Flensburg. En caso de acumular 8 puntos, pueden retirarle la licencia de conducir.

En muchas ciudades de Alemania se han creado las llamadas ‚**zonas medioambientales**‘ para mejorar la calidad del aire. Si usted desea conducir en una zona medioambiental, sólo está permitido con un **distintivo medioambiental** que deberá ir pegado en el parabrisas. Este distintivo medioambiental lo puede obtener en las autoridades de matriculación, en las asociaciones de inspección técnica o en los talleres autorizados para la prueba de emisiones si su automóvil cumple **determinadas normas de emisiones**. Encontrará más información sobre el [distintivo medioambientalen](#)  la página web del Ministerio Federal de Medio Ambiente, Protección de la Naturaleza, Seguridad Nuclear y Protección de los Consumidores.

Más información en la red

Handbook Germany

[Información sobre la validez de los permisos de conducir extranjeros](#)

German Road Safety

[Resumen de las normas más importantes de la circulación en Alemania](#)



Imprimir página



¿Tiene preguntas?

Permítanos asesorarle sobre sus posibilidades de trabajar y vivir en Alemania. Nuestros/as expertos/as le ayudarán con sus preguntas sobre búsqueda de empleo, visado, homologación y aprendizaje del idioma alemán.

Puede obtener más información sobre las distintas opciones de contacto haciendo clic en los siguientes símbolos.



Correo electrónico



Línea directa

FAQ

Preguntas frecuentes

URL: <https://www.make-it-in-germany.com/es/vivir-en-alemania/vivienda-movilidad/permiso-conducir-automovil>

Fecha: 2024-12-28 02:15:07 GMT